

---

## Mazda3 fährt im Handel vor

Zu Preisen ab 22 900 Euro fährt morgen und übermorgen der neue Mazda3 im Handel vor. Zum Marktstart wird das komplett neu gestaltete Modell mit dem weiterentwickelten 2,0-Liter-Benzinmotor mit 122 PS (90 kW) und dem 116 PS (85 kW) leistenden 1,8-Liter-Diesel angeboten. In der zweiten Jahreshälfte folgt der neue Skyactiv-X-Benzinmotor mit dieselähnlicher Kompressionszündung zur Effizienzsteigerung.

Erstmals verfügbar sind ein Aufmerksamkeitsassistent, eine Querverkehrsassistentenfunktion und ein erweiterter Stauassistent, der das Fahren in zähfließendem Autobahnverkehr durch selbstständiges Beschleunigen, Bremsen und Lenken erleichtert.

Die Markteinführung flankiert Mazda mit einem besonderen Angebot. Käufer eines neuen Mazda erhalten die jeweils die teuerste Ausstattungsoption gratis. Das gilt mit Ausnahme des neuen 3ers auch für Gewerbekunden ohne Rahmenabkommen. Schnellentschlossene profitieren damit von einem Preisvorteil von bis zu 3450 Euro (Mazda6). Zudem gibt es besondere Leasingkonditionen. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Mazda3.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Mazda